

Consolidan Venezuela y Siria sus nexos en el sector petrolero



Caracas, 24 abr (RHC) Venezuela y Siria examinan estrategias de negocios en el sector petrolero en aras de impulsar el desarrollo energético y económico bilateral, confirmó una fuente oficial del país sudamericano.

Manuel Quevedo, ministro venezolano del ramo, señaló en un mensaje en la red social Twitter, que durante un encuentro con el embajador de Siria en Caracas, Khalil Bitar, se analizó la viabilidad de la ampliación de los acuerdos en materia de hidrocarburos.

Remarcó el titular venezolano de esa esfera, que el objetivo es fortalecer sus nexos con la firma de convenios para el intercambio tecnológico, cultural, comercial, educacional y energético, entre otros sectores vitales para el desarrollo común. (Fuente/Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/189118-consolidan-venezuela-y-siria-sus-nexos-en-el-sector-petrolero>



Radio Habana Cuba